

# HUT Ke-64 Penerbad Gelar Acara Baksos dan Syukuran

Suhendi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 18:41



TANGSEL - Dalam rangka HUT ke-64 Penerbad, Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Puspenerbad) menggelar bakti sosial (baksos) yang meliputi pengobatan gratis, pemberian kacamata, pemberian 100 paket nutrisi bagi anak stunting dan 150 paket sembako untuk orang tua anak stunting serta UMKM gratis yang diikuti kurang lebih 680 orang masyarakat, bertempat di Mako Puspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten, Rabu (15/11/2023).

Dalam kesempatan tersebut Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si. menyampaikan bahwa kegiatan ini sekaligus mengenalkan Corps Penerbangan TNI AD dan Alutsista yang dimiliki Puspenerbad kepada masyarakat sekitar.



Danpuspenerbad juga menyampaikan sambutan di acara syukuran, bahwa dalam rangka HUT ke-64 Penerbad, Puspenerbad menyelenggarakan acara lebih banyak kepada kegiatan-kegiatan sosial, pendekatan ke Masyarakat. Kegiatan kami adalah mencintai rakyat dan untuk dicintai rakyat. Seperti turnamen bola voli Danpuspenerbad Cup untuk tingkat SLTP dan SLTA se Tangerang Selatan, Donor darah, pengobatan gratis untuk Masyarakat, pembagian sembako dan pemberian paket nutrisi untuk anak stunting serta UMKM gratis untuk masyarakat.



“Penerbad masih menyadari bahwa belum sempurna, oleh karena itu kami terus

membenahi Puspenerbad dan satuan jajarannya agar menjadi yang lebih baik lagi. Enam Komponen Binsat kami geber di tahun ini dengan harapan kesiapan Alutsista juga semakin baik”. Tegas Danpuspenerbad.

Turut hadir dalam acara tersebut, diantaranya Wadanpuspenerbad, Irluspenerbad, Dircab, Dirum, Pamen Ahli, Kabalakada, para Dirbin, para Prajurit Puspenerbad, para Sesepeuh Puspenerbad, Danrem 052/WKR, Danrem 0506/Tangerang, Kapolres Tangerang, Kajari Tangsel, Danramil Ciputat, Danramil Pamulang, Kapolsek Ciputat, Bapak Camat Pamulang, Bapak Lurah Pondok Cabe Ilir, Bapak Lurah Pondok Cabe udik dan para mitra Puspenerbad serta Persit KCK Cabang XXV Puspenerbad PG Mabasad.



Acara berjalan dengan meriah dengan penampilan tarian daerah dari anggota Persit Cabang XXV Puspenerbad PG Mabasad yang mempersembahkan penampilannya dalam rangka HUT ini. Dan ditutup oleh penampilan dari Ibu Joy Cahyo Pramono yang menyumbangkan beberapa lagu. (Pen Puspenerbad/Hendi)